



松北だより「笑顔」

【あいさつ・そうじ・時間を守る】

【やる気・本気・根気】

2月 これまでの学びをふりかえり、学年の総まとめをしよう

みんな仲よく、笑顔あふれる松北にしよう

第33号 平成30年 2月20日(火)

2.15授業参観&学級懇談会 多数のご参加、ありがとうございました!

2月15日(木)、最後の学習参観が行われました。どの学年も子どもたちの成長した姿をみるのができたのではないのでしょうか。

1年生は、様々な学習を通してできるようになったことを発表しました。音読、鍵盤ハーモニカ、歌、昔遊びなど一人一人が1年間で大きく成長した姿や力を見せることができました。自信に満ちた笑顔が印象的でした。2年生は、「スーホの白い馬」の音読発表会でした。グループで協力して登場人物の気持ちや句読点に気を付けながら生き生きと音読する姿に大きな成長を感じました。また、モンゴルのマンダルフ先生をお招きし、素敵な「馬頭琴」の演奏を聴くことができました。

3年生は、「松北大豆大作戦」で、松北大豆から「きなこ」を作りました。参観されたみなさんに手伝ってもらいながら、おいしい「きなこ」が完成しました。子どもたちの願い通りに「きなこ団子」や「きなこねじり」「きなこ餅」などおいしいおやつを作ることができました。変身大成功です。



1年生



2年生

4年生は、「10年後の私へ」というテーマでスピーチをしました。自分の思い

描く自分になるために「今」を大切に生きようとする4年生の熱い思いが伝わってきました。また、自分の得意なことを発表したり、全員で呼びかけをしたり、歌ったりと、思わず「じ〜ん」とする場面も多かったのではないのでしょうか。1年間の成長ぶりがしっかりと伝わってきました。

5年生は、総合的な学習の時間での学びを壁新聞にまとめ、発表しました。「障害者スポーツ」について調べ、実際に体験したり、車椅子バスケットボールやポッチャの選手とふれあったりしながら、「パラスポーツ」の素晴らしさや感じたことを伝えました。自分の生き方を見つめ直すよい学びとなりました



3年生



4年生

6年生は、「将来の夢」をスピーチしました。「さすが6年生」というスピーチに感動



5年生

しました。凛とした姿や張りのある声から一人一人の思いや願いがしっかりと伝わってきました。目標をもち、夢を叶えるためにしっかりと充実した中学校生活を送ることでしょう。6年生一人一人の飛躍と活躍を心から願っています。そして、応援しています!!

多くの皆様にご参観いただき、本当にありがとうございました。

<あとがき>

6年生の「卒業プロジェクト」の様子をお伝えします。

1, 2年の体育の学習では、「縄跳びや跳び箱運動」のサポートをしました。「おしいね。」「もう少し強く踏み切るといいよ。」など、とても優しく、そして分かりやすく教える姿に心が温かくなりました。(さすがです!) 1, 2年生は、6年生のおかげでできる技が増えましたね。



6年生